
 

 

 

 

 第 11 回  例 会 報 告  2021.10.15  通算 1861 回 

 

 

 

・点 鐘          亀井会長 

 

 

 

 

・ロータリーソング 

 ｢我等の生業｣ 

ソングリーダー 菊地 祐司会員 

 

 

 

 

 

・お客様と来訪ロータリアンの紹介 

RI 第 2500 地区 財務委員長  

渡辺 雅樹君（釧路ベイ RC） 

 

RI 第 2500 地区 地区大会実行委員長 

植原 元晴君（釧路ベイ RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区大会参加のお礼 

 

 

 

 

 

 

 

 

・入 会 記 念 祝 

 菊地 祐司会員  H28. 10. 14 （5 年目） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・結 婚 祝 

 福井 克美会員  S46. 10. 17 （50 年目） 

 木内 治彦会員  S62. 10. 17 （34 年目） 

 

 

 

・会 長 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10/1 緊急事態宣言解除当日でありましたが、クラ

ブ協議会およびガバナー公式訪問例会では多数の出

席をいただき誠にありがとうございました。 



数々の不手際があり直前まで、慌ただしく準備に時

間を要しましたこと深くお詫び申し上げます。今後

は次年度に同様の失敗がないよう引き継いでまいり

ます。16時より幹事とともに漆崎ガバナーと懇談会

に入らせて頂きましたが、当初 30分程で終了するだ

ろうと思っておりましたがガバナーがノミニーに選

ばれた頃からの準備や活動など様々な経験談を拝聴

し、また当クラブの外からの印象…クラブメンバー

同士の結束が素晴らしいこと、ロータリー活動につ

いても活発に行っており分区事業にも積極的に参加

していることなど、好評を頂きました。その後のク

ラブ協議会では長倉ガバナー補佐からもお褒めのお

言葉を頂戴し、大変嬉しく思いました。 

 本日のプログラムは、10/10 にしっかりとした感

染予防対策で開催されました地区大会の参加報告を

致します。 

 

 

・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 根室・浜中・釧路東ロータリークラブより 10 月

のプログラムが届いております。 

* ガバナーより公式訪問のお礼状が届いておりま

す。 

* ロータリー米山記念奨学会より 10 月発行のハイ

ライトよねやま・2020 年度の決算報告・事業報告

書並び 2021-2022 年度の米山記念奨学会委員長

の手引きと米山寄付金マニュアル書が届いてお

ります。 

* 2021-2022 年度ロータリー米山記念奨学会より豆

辞典が皆様に届いておりますので忘れずお持ち帰

りください。 

・委員会報告 

親睦委員会 川越会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日のニコニコ献金 

 漆崎 隆ガバナー  ガバナー公式訪問にて寸志。 

 亀井 麻也会長   漆崎ガバナーご来訪ありが

とうございました。 

 澤山 理恵幹事   ロータリアン・マスターズ

ゴルフ大会チーム戦で 3位

頂きました。 

 長江  勉会員   70 歳になりました。 

 菊地 祐司会員   会社を法人化しました。 

 小向 建一会員   会社を法人化しました。 

 木内 治彦会員   ゴルフコンペで優勝しまし

た。 

 

 

 

・ポールハリス・フェロー認証状授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菊地会員 

 



・本日のプログラム 

「 地区大会参加報告 」  

                 担当 会長・幹事 

◆亀井会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

去る 10/10 に開催されました第 2500 地区 地区大

会には、朝早くからお集まり頂き、予定より 30 分

超、長引きましたが閉会まで、ご参加いただき誠に

ありがとうございました。 

本来ですと地区の役員や会長幹事は、前日から参加

するプログラムがありますが今年度は 10/9の 16時

より 1 時間の予定で RI 会長代理・会長幹事懇談会

のみの参加となりました。 

本会議でもご講演されましたが RI 会長代理の小沢

一彦さんですが御年 83歳、RI会長代理は今回で 21

回目とのお話でした。RI会長のメッセージにもある

「Each One , Bring One」みんなが一人を入会させ

よう。に因んで 1978年 横須賀 RCに入会するキッ

カケとなったお話は「ランチを食べに行こう」との

お誘いで例会場へ出向いたそうです。そこまでは巷

でよく聞くシチュエーションでしたが、その時すで

に入会が決定していたんだそうです。 

その後に続く発言を文章に残して良いものか悩み

ますが、聞いてしまったので発表いたします。「ロ

ータリーとは知らないうちに推薦され、入会となる

クラブなんだよ」と言われ驚いたものの、「そうい

うものなのか～」と納得し現在に至るとの事でした。 

これは、他分区も 7分区の会長幹事も聞いていたと

思うのですが、早速うちのクラブで実践してみては

どうでしょうか。 

 

 

 現在、DC2500のロータリアン数 2,170名の内、本

大会にはロータリアン 850名・ローターアクト 3名

の登録で開催されたとの報告がありましたが実際

には登録が 912名となり 720名の参加になったとの

ことです。当日、私はこれまで面識のある 3分区・

4分区・5分区・6分区のロータリアンにお会いする

ことができて、とても嬉しく思いました。 

また、当クラブは会員増強・拡大賞 会員維持率

100%表彰、マルチプル・ポールハリス・フェローに

は長井一広会員・奈良清成会員の 2名、ポールハリ

ス・フェローには菊地祐司会員が表彰されておりま

した。 

本大会も終盤にさしかかり葭本パストガバナーよ

り 2022 年 6 月 3 日から 9 日の 7 日間に渡ってヒュ

ーストンで開催される国際大会のご案内がありま

した。旅費は約 40 万円とのことでしたが、漆崎ガ

バナーと懇談した際に各自手配であれば 20 数万円

に抑えられるのではないかと伺い個人旅行では

中々、行ける地でもないので少し心が揺らいでおり

ます。 

 最後になりますが、次年度の地区大会は 2022 年

10/8～9 に第 3 分区 旭川で開催されることが決定

しております。遠方のため会長エレクト・幹事にお

かれましては宿泊等の取り纏めや手配など、ご苦労

も多いですがお手伝いさせていただきますので、多

くのメンバーで参加し学ぶ機会になることを楽し

みにしております。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

◆澤山幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



皆様こんにちは、先日 9日、10日に行われました地

区大会に参加されました会員の皆様ご苦労様でし

た。また本大会の準備に際しましてご協力頂き、誠

にありがとうございました。植原実行委員長からご

報告がありました通り本大会の登録会員数は、912

名この度参加された会員数は、720 名です。この大

変なコロナ過の中、約 86％の出席率で盛大に開催さ

れ各分区のロータリアンの皆様方の熱意が伝わる

素晴らしい大会でした。漆崎ガバナーを中心とする

当大会、釧路ベイロータリークラブの皆様に於かれ

ましては例年と違う形式での YouTube配信での開催

となり大会準備に大変ご苦労されたのではないか

と推察いたします。ホストクラブのベイクラブに敬

意を表したいと思います。また分区代表でございま

す、長倉ガバナー補佐に於かれましても 2日間にわ

たり大役、ご苦労様でした。ご来賓と致しまして、

横須賀ロータリークラブ、小沢一彦 RI 会長代理よ

りご祝辞を頂き、また特別講演では坂本光司様から

『経営者のノート 会社の「あり方」と「やり方」

を定める 100の指針』というテーマで講演されまし

た。小沢 RI 会長代理に於かれましては、RI 国際大

会に今まで 31 回出席されているそうです。普段お

会い出来ない方々のお話を聞くことが出来、とても

勉強になりました。本年度は我が南クラブに於かれ

ましては、IM・周年行事と控えておりますので、各

実行委員長と連携をとり、しっかりと亀井会長の元、

幹事業を努めて参りたいと思いますので、ご協力、

ご指導賜ります様宜しくお願い致します。以上簡単

ではございますが、地区大会の報告とさせて頂きま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆長倉ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月１０日に行われました地区大会について、ご

報告いたします。 

まずは、地区大会や地区協議会は、ロータリー歴の

短い方是非参加してください。 

次の大会は 4月頃に旭川で地区協議会、１０月に地

区大会が開催されます。 

私は、今大会は９日土曜に、地区特別委員会、地区

財務委員会、ガバナー補佐会議と続き、18時半より、

ＲI会長代理晩餐会と参加しておりました。 

それぞれ、諮問委員会での決議報告、前年度の決算

報告、ガバナーからの報告等です。 

地区大会、地区協議会は、分区やクラブを超えて、

楽しい親睦を図るいい機会ですので、皆さん多数参

加しましょう。 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

１０月２２日（金） 

「 米山奨学会月間に因んで 」12:30～ 

会場 ANAクラウンプラザホテル釧路＋WEB 

 担当：ロータリー財団・米山委員会 

・点 鐘              亀井会長 

今週の会報担当：佐野実会員 


